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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/5/11（⽔）12:30 点鍾 第 1728 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
  皆さんこんにちは、本日
も例会出席ありがとうござい
ます。 
 皆様はＧＷいかがお過ごし
になられましたでしょうか。
我が家は子供達の習い事のイベントやクラブ活
動の合の間を縫って、日光市中禅寺湖の畔にあ
りますキャンプ場に 2 泊でキャンプに行って参
りました。程よい天気に恵まれましたが、夕方に
は気温がぐっと下がり、霰や雪が降り氷点下の
キャンプとなりましたが、家族で楽しく過ごして
まいりました。 

 
 今日は我が家の中学 2 年生になります子供の
お小遣いについて少しお話したいと思います。 
 小学生の時は月に 2,000 円、中学生になり
3,000 円を渡しておりましたが、お小遣いを渡 

 
す日になりましても「まだいらない」とそれ程お
小遣いに執着しておりません。小学生ですと友
達と遠出をするわけでもなく、購入する物もお
菓子やジュースくらいなので小銭を私の部屋か
ら持ち出していっていたためです。 
 私の職業上、小銭を大量にストックしており
ます。売り上げの小銭や買い物の小銭を私の部
屋の箱にとりあえずストックし、ある程度貯ま
ってきましたら 50枚づつに小分けします。 
 息子は小分けする前の小銭を100円か200円
持ちまして、友達との遊びや塾帰りにコンビニ
でお菓子やジュースを買い食いするわけです。
そうすると夕ご飯もそれ程食べなくなり、料理
を作っている妻も常に立腹しておりまして困っ
ておりました。買い物のお釣りもテーブル等に
置きっぱなし、親の私も最近の買い物はほぼほ
ぼカード払いになり、お金の価値がわからなく
育ってしまうのではと心配になってまいりまし
た。 
 そこでお小遣いの方法を変えようと調べてい
たところ、年俸制や親からの小遣いは無しでお
年玉だけで 1 年を過ごすなどありましたがいま
いちしっくりしなかったところ、岡田会員からこ
んな記事見つけましたと情報を貰いました。 
 その記事には小遣い制度で消費と投資を学ぶ
というものでした。 
 ●中学生 3年間分の金額をまとめて渡す 
 ●毎月のお小遣いは残額の１％ 
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 ●残額の１％を投資目的に使用すれば、お小
遣いは残額の３％にUP 

 ●投資は本や文房具・参考書など勉強、経験
やスキルアップに関係するもの 

 例：残額 100,000 円として投資に 1,000 円使
うと残額 99,000 円になり子供はお小遣いとし
て 2,970 円もらえます。何に対して使ったもの
が投資になるのか具体的に教えて、消費と投資
の違いを教えました。 
 まず最初に私の部屋の小銭を整理し鍵付きの
箱に変更しました。子供には鍵付きの手持ち金
庫をプレゼントとまとまったお小遣いを渡しま
した。今年の 1月から始めましたので、27か月
×3,000円＝81,000円を渡した時の彼の反応は、
目玉が落ちるのではないかと思うくらいびっく
りしておりました。 
 今回の小遣い制度を説明したところすぐに理
解したらしく、今現在財布に残っているお金も
81,000 円に足していいのかとの質問でしたが、
いいですよ伝えると、家の中にある小銭をかき
集めておりました。 
 ボーナスとして中間期末テストが10位以内に
入れば 5,000 円を支給します。 
 この小遣い制度を始めて5か月が経ちますが、
良いことが沢山ありました。 
 ●文房具を自分で買いに行き、無駄な大量買
いが無くなった 

 ●欲しい物食べたい物をはっきりと言うよう
になった 

 ●映画館でのジュースやポップコーン等、な
がら買いしているものが高いことに気づき 

  無駄遣いが無くなった 
 ●小銭を大切にする 
 ●自分で小遣い帳をつける 

 ●麦茶、弁当を用意しておいても忘れていた
のが、自分でボトルに麦茶を入れて持って   
いくようになった 

 ●友人とボウリング等遊んだ時に割り勘がで
きるようになった 

 ●ボーナスで勉強するようになった 
 お金の使い方にメリハリができた一方、心配
事があるとすれば 
 ●テスト前にしかテストの勉強しかしなくな
る 

 ●彼女ができてデートをしたとき 1 円まで割
り勘するせこい男になる（母談） 

  
 このままいかにして元本を減らさずに増やし
ていけるのか、お金の価値や大切さ、節約するこ
とを学んでいってほしいと思います。 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 山崎真之介 

 

 
理事会報告 

 

① 5/22 川口モーニング
RC 記念式典へ髙野 AG
と山崎幹事が参加、クラ
ブ支出が承認されまし
た。なお平井会長は同日
RYLA参加のため欠席となります。 

② 次年度会長幹事会のクラブ支出が承認され
ました。 

③ 山崎会長エレクトより発表の次年度理事会
及び委員会構成が承認されました（別紙参
照）。 
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④ 平井会長より発表の入会告示書の書面につ
いて一部修正を経て校了承認されました。 

⑤ 平井会長より発表のスリランカへの消防車
寄贈についての進捗報告と、次週井上社長が
説明に来訪されることが承認されました。 

⑥ 事務局研修会へ野村事務局が参加、クラブ支
出が承認されました。 

⑦ 髙野 AG より発表の IM 実行委員会の進捗
報告と、次月最終報告の予定が承認されまし
た。 

 

 
幹事報告 

 
l 職業奉仕部門講演会のご案内 
日 時：６月2日（木）15：15開演 

（受付開始 14：30） 
会 場：ロイヤルパインズホテル浦和４階 

ロイヤルクラウンB、C 
講 師：振原隆司氏 
テーマ：次世代のエネルギー問題について 

※事前に参加登録が必要となります。１人当た
り登録料2,000円（各クラブ3名まで） 

※講演会希望の方は事務局まで連絡をお願い致
します（締切5/26（木）） 

l 地区よりガバナーナイトのご案内が届いてお
ります。 

l 地区会員増強維持部門より「ロータリーを愉
しむ会」開催のご案内が届いております。 
こちらは入会 5 年以内の会員の皆様にご案
内をさせていただきました。 
出席の方は 5/16（月）までに事務局まで連
絡をお願い致します。 

 

 
行  事 

 
◆米山奨学金贈呈  

 
 
 

 
委員会報告 

 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
 4 月 13 日に割烹「神谷」
にて斎藤さん小林さんの歓迎
会＆親睦夜間例会を行いま
した。広い部屋で密を避け楽
しい会になりました。皆様の
ご参加ありがとうございました。 
 5 月の親睦に関しましては、5 月 29 日（日）
～30日（月）に米山記念館訪問を含めた親睦旅
行を計画しております。理事会で承認頂きまし
て嶋田さんの旅行会社の担当者様と楽しい旅行
になるように計画してまいります。 
 詳細は追って連絡いたします。 
 6月の親睦活動に関しましては、親睦ゴルフ＆
最終親睦夜間例会を計画しております。 

周君に米山奨学金をお渡ししました。 



 

 4 / 7 
 

【親睦ゴルフについて】 
会 場：東武藤が丘カントリー倶楽部 
日 時：6月 22日（水） 
    1 組目スタートAM 9：20 
参加費：13,800 円 
※集合時間は追って連絡いたします。 
 
【最終親睦夜間例会】 
会 場：蕨「ひら井」 
点 鐘：PM 6：30 
※親睦ゴルフ不参加の方も、平井年度最後の最
終親睦夜間例会ですので皆様のご参加よろしく
お願い致します。 
 

 
プログラム 

 
◆地区研修協議会報告 

 
 
 
 
 

 
 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 16 名 

本⽇の出席率 76.19% 

地区研修協議会に参加していただいた皆様に報告
をしていただきました。 
詳しくは臨時号をご参照ください。 
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ニコニコBOX報告／遠藤英子委員長 

 

 
＊本日のお題＜GWどう過ごしましたか？＞ 
間島会員 ＜体を休めてました＞ 

押田会員 
＜ＧＷほとんど動かず（数日会

社、数日ゴルフ）＞ 

鈴木会員 ＜家にいました＞ 

髙野会員 
本日よろしくお願いします。 

＜娘夫婦が来たりしてました＞ 

中山会員 
＜ＧＷは自宅で骨休め。 

ヒマを持て余して映画を2本見

ました＞ 

手塚会員 ＜霞ヶ浦側でゴルフ＞ 

布施会員 
＜レイクタウン・シルバニアの

森のレストランと、分身ロボッ

トカフェに行きました＞ 

清水会員 
＜ＧＷ長野の家に行って来まし

た＞ 

嶋田会員 ＜自宅でバーベキュー＞ 

山崎会員 
＜孫の顔を見せにジジババの家

へ行ってきました＞ 

遠藤会員 ＜すべて仕事＞ 

平井会員 ＜日光でキャンプ＞ 

斉藤会員 

＜ずっと緊急対応でしたが、Ｇ

Ｗ中は平井さん、嶋田さん、岡

田さん、小林さんお店に来てく

ださり感謝いたします＞ 

小林会員 ＜家族でＢＢＱ＞ 

 

本日合計 14,000 円 

年度累計 382,500 円 
 

次回のお題 ＜未定＞ 
 

 
ロータリーの目的・四つのテスト 

布施明軌会員 

 

 

 
次回の予定 

 
l 5/18（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 卓話 
l 5/25（水）休会（親睦旅行に例会変更） 
l 5/29（日）～30（月）親睦旅行 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
５月のロータリーレート 

 
130.00 円/$ 
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米山奨学生バス旅行 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
【編集後記】 
 本日も米山奨学生・周君に例会にご参加い
ただきました。また、小林カウンセラーよりバ
ス旅行のお写真をいただきました。楽しそう
なお写真、ありがとうございました。 
 配信が遅れ申し訳ありませんでしたが、地
区研修協議会の臨時号を発行させていただき
ました。そちらも併せてご覧いただけますと
幸いです。         事務局 野村 
 


